

Babinsa Arso Dampingi Petani Jagung Demi Sukseskan Ketahanan Pangan Wilayah

Dony Numberi - PAPUA.FORKOPIMDA.COM

Mar 1, 2024 - 03:44



Keerom - Babinsa Koramil 1701-04/Arso, Serka Iwan Suprianto bersama 2 orang rekannya mendampingi petani jagung Bapak Pajjah mengecek pertumbuhan tanaman jagung di lahan seluas 2 Ha binaan Koramil 170-04/Arso, di Kampung Wonorejo, Distrik Mannem, Kabupaten Keerom. Selasa (27/2/2024).

Dalam rangka mensukseskan program ketahanan pangan nasional dan daerah, Babinsa turun langsung ke lokasi lahan jagung untuk membantu petani

mengecek kondisi tanaman jagung yang selama ini sudah ditanam.

Hal ini sebagai upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Koramil 1701-04/Arso melalui Babinsa bekerja sama dengan petani jagung di Kampung Wonorejo Pir IV mulai dari pembersihan lahan, penanaman dan pemupukan serta perawatan dilakukan Babinsa bersama pemilik lahan.

Dengan pengecekan serta pendampingan secara rutin dan intensif oleh Babinsa, diharapkan hasilnya pun akan sesuai dengan ekspektasi. Jagung dapat tumbuh dengan baik dan juga menghasilkan jagung dengan kualitas terbaik. Diperkirakan 3 minggu lagi sudah bisa dipanen.

Danramil 1701-04/Arso, Mayor Inf Sardiana mengatakan kegiatan tersebut dilakukan Babinsa untuk pendampingan kepada warga masyarakat untuk mencapai ketahanan pangan di wilayah binaan.

"Kegiatan pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa merupakan wujud pembinaan teritorial untuk pencapaian ketahanan pangan di daerah maupun nasional," tutur Danramil.

Lebih lanjut, Danramil menegaskan bahwa Babinsa melaksanakan pendampingan diharapkan dapat memberikan motivasi kepada para petani lainnya untuk lebih giat bekerja dan ulet dalam bercocok tanam.

"Terjunnya Babinsa langsung bekerja bersama petani diharapkan dapat memotivasi para petani yang lain untuk bertanam jagung. Melihat kondisi tanah yang subur, sayang kalau tidak di manfaatkan," imbuhnya.

Bapak Paijah selaku pemilik lahan mengucapkan banyak terima kasih atas kerjasama Koramil 1701-04/Arso dan Babinsa. Mulai dari penyiapan lahan, penanaman sampai perawatan serta pemupukan sampai jagung menampakkan hasil sesuai harapan seperti sekarang ini.

"Menjadi seorang petani sukses sudah pasti menjadi impian kita bersama. Tidak peduli usia, baik tua maupun muda, semuanya ingin menjadi petani yang sukses dan berhasil, semoga hasil panen sesuai seperti yang kita harapkan bersama," pungkas Paijah.

Kesuksesan petani merupakan kesejahteraan bangsa Indonesia. Dimana pekerjaan petani yang sebenarnya memiliki peran krusial dalam kelangsungan hidup warga masyarakat. (Redaksi Papua)